



United Cities and Local Governments
Cités et Gouvernements Locaux Unis
Ciudades y Gobiernos Locales Unidos

COMISIONES Y GRUPOS DE TRABAJO

COMISIÓN DE CIUDADES DIGITALES Y DEL CONOCIMIENTO

Renovación de las Vicepresidencias de la Comisión

CIRCULAR 17

Estimados miembros de la Comisión,

Como se informó durante la reunión de la Comisión celebrada en la Ciudad de México el 17 de noviembre de 2010, durante el primer trimestre de 2011 desde la Presidencia de la Comisión se ha llevado a cabo un **proceso de renovación de las Vicepresidencias de la Comisión**.

En el caso de de las Vicepresidencias de la Comisión por Euro-Asia, América Latina y África ostentadas por la **Ciudad de Ulán Bator**, la **Confederación Nacional de Municipios de Brasil (CNM)** y la **Asociación de Municipios de Marruecos (ANCLM)** respectivamente, nos complace informar que han confirmado la renovación su compromiso de seguir liderando y coordinando el trabajo de la comisión en su región.

En el caso de la Vicepresidencia por Europa, ostentada por la **Ciudad de Stuttgart**, se nos comunicó que lamentablemente no les es posible seguir ostentando el cargo de Vicepresidente de la Comisión de Ciudades Digitales y del Conocimiento por la región de Europa.

Con el objetivo de seguir manteniendo un balance geográfico en los órganos de Gobierno de la Comisión, la **Ciudad de Burdeos** en Francia ha aceptado el compromiso de ostentar la Vicepresidencia de la Comisión por la región de Europa. La Ciudad de Burdeos cuenta con una amplia experiencia en el desarrollo de la Sociedad de la Información en su territorio.

A través del programa "Burdeos Ciudad Digital" puesto en marcha en 2010, la Ciudad de Burdeos propone el desarrollo de diversas iniciativas digitales en la ciudad: desarrollo de servicios accesibles por Internet móvil, pizarras interactivas en los colegios, nuevas páginas web para los museos como el CAPC concebidas con software libre, implementación de códigos 2D en la ciudad que aportan complementos de información a los ciudadanos, desarrollo de una experiencia piloto con más de 100 familias en la que se pone a su disposición un ordenador conectado a alta velocidad de internet y una oferta de formación, lanzamiento de una extensa plataforma de consulta, uso de las redes sociales para tener más cercanía con la ciudadanía en el marco del proyecto "vecinos solidarios", desarrollo de puntos de acceso públicos a Internet... en resume, un conjunto de servicios innovadores, que ayuden a mejorar la calidad de vida de la ciudadanía.

Desde la presidencia de la Comisión agradecemos el Compromiso de los Vicepresidentes y estamos seguros que juntos y con el apoyo de todos los miembros

de la Comisión, podremos seguir trabajando para alcanzar ciudades y municipios que mediante el uso de las Nuevas tecnologías, la innovación y la gestión del conocimiento, mejoren la calidad de vida de la ciudadanía y sean más competitivos.

La **Comisión de Ciudades Digitales y del Conocimiento de CGLU**

www.cities-localgovernments.org/committees/cdc